

Presseinformation

188/2011

Kiel, 26. Mai 2011

Heinz-Werner Jezewski zur Wahlkreiseinteilung

„Die Ablehnung von CDU und FDP, im Parlament ihre Argumente zur Einteilung der Wahlkreise zu diskutieren, bestätigt mich in der Meinung, dass die beiden Fraktionen ihre zweifelhafte Mehrheit im Parlament ausnutzen wollen, um sich passende Wahlkreise zu schnitzen. Ich werde daher in der morgigen Sitzung beantragen, das Thema abschließend öffentlich zu beraten“, sagt Heinz-Werner Jezewski, innen- und rechtspolitischer Sprecher der LINKEN Landtagsfraktion.